Bus-Linien 51 und 60 wieder planmäßig

Haltestelle in Urbich wird angefahren

Urbich. Am Freitag, 11. Dezember, endet die Baumaßnahme in Urbich. Die Bus-Linie 51 fährt aus diesem Grund ab Samstag, 12. Dezember, wieder planmäßig über "Urbich, Schule" nach Büßleben und zurück, teilen die Erfurter Verkehrsbetriebe (Evag) mit. Die Linie 60 verkehrt auf ausgewählten Kursen wieder über "Urbich, Schule".

Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.evag-erfurt.de, über die Evag-App "Erfurt mobil" oder über das Service-Telefon 0361/19449. red